

120 veces fue aplaudido

el discurso del Presidente Boric en la Cuenta Pública 2025. El primer aplauso, a los 11 minutos de exposición, fue tras reivindicar la unidad del progresismo que, dijo, permitió lograr acuerdos como la reforma de pensiones. Y el último, que se prolongó por 55 segundos, fue luego de cerrar su intervención. Los tres aplausos más extensos, que además estuvieron acompañados de vitores, fueron al defender el proyecto de ley de aborto libre, cuando dio por cumplido el compromiso de eliminar el Crédito con Aval del Estado —con un proyecto de ley que aún está en discusión en el Congreso— y al momento de anunciar el cambio de estatus de la cárcel Punta Peuco.

HUBO SELFIS Y CARTAS PARA EL PRESIDENTE BORIC:



La senadora Loreto Carvajal (PPD) fue la primera en usar su teléfono celular para obtener una fotografía junto al Presidente Boric.